



## GOLD GOURMETFAHRT SALZKAMMERGUT - BUSREISE ÖSTERREICH / STEIERMARK

**Gourmet Fahrt im Gold Bus "ins Salzkammergut". Das Salzkammergut ist immer eine Reise wert.**

### TERMINE

---

### REISEPROGRAMM:

---

Nehmen Sie Platz, machen Sie es sich bequem und freuen Sie sich auf das Salzkammergut von seiner schönsten Seite! Schon bei der angenehmen Anreise in unserem Gold-Bistrobus werden Sie im Bordrestaurant mit einem köstlichen Frühstück verwöhnt, während die traumhafte Landschaft an Ihnen vorbeizieht. Der genussvolle Tag beginnt mit einem Stopp in Pürgg (das Krippel der Steiermark). Hier haben Sie die Möglichkeit einen kurzen Spaziergang zu unternehmen. Als weitere Entdeckungsreise geht es anschließend nach Bad Aussee und weiter auf die Loser-Panoramastraße hinauf auf den Loser. Bei diesem herrlichen Ausblick werden Sie mit einem Gourmet-3-Gang-Mittagessen im Gold- Bistrobus verwöhnt. Gut gestärkt können Sie nun eine kleine Wanderung bzw. Spaziergang unternehmen, bevor Sie Ihre Reise zum Grundlsee fortsetzen. Freier Aufenthalt um den See zu erkunden oder auch eine Schifffahrt zu machen. Als Abschluss erhalten Sie noch Kaffee und Kuchen. Ein schöner Tag mit wundervollen Eindrücken und gutem Essen geht dem Ende zu.

### NICHT INKLUDIERTER LEISTUNGEN

weitere Eintritte

### STÄDTE

---

#### Pürgg PÜRGG

Pürgg-Trautenfels ist eine ehemalige österreichische Gemeinde mit 910 Einwohnern im Bezirk Liezen und Gerichtsbezirk Liezen in der Steiermark. Seit 1. Jänner 2015 ist sie Rahmen der steiermärkischen Gemeindestrukturreform mit der ehemaligen Gemeinde Stainach unter dem Namen „Stainach-Pürgg“ zusammengeschlossen. Die ehemalige Gemeinde Pürgg-Trautenfels liegt auf der Ostseite des Grimmings, des höchsten freistehenden Bergstocks Europas. Das ehemalige Gemeindegebiet liegt im oberen Ennstal zwischen Gröbming und Stainach und ist im Süden von der Enns begrenzt, im Norden erstreckt es sich bis zum Hauptkamm des Toten Gebirges (Almkogel, 2.116 m Höhe). Der höchste Punkt der ehemaligen Gemeinde ist der Grimming (2.351 m) im Westen. Die malerische Ortschaft Pürgg, von Peter Roßegger als das „Krippel der Steiermark“ genannt, befindet sich auf einem kleinen Plateau in den Südabstürzen des Rantensteins, etwa 150 m über dem Talgrund des Grimmingbachs. Der Ort besteht aus wenigen engen Straßen, die weitgehend autofrei gehalten werden. Dort drängen sich die Häuser rund um zwei Kirchen - bemerkenswerterweise beide zeitnah im 12. Jahrhundert erbaut.

#### Grundlsee

Grundlsee ist eine Gemeinde mit 1198 Einwohnern (Stand 1. Jänner 2017) im steirischen Salzkammergut in Österreich. Der Ort liegt direkt am gleichnamigen Grundlsee.

#### Bad Aussee

Wir freuen uns, Ihnen Bad Aussee vorzustellen, eine charmante Stadt in der Region Ausseerland im österreichischen Bundesland Steiermark. Bad Aussee ist ein beliebtes Touristenziel mit einer reichen Kultur, atemberaubenden Landschaften und einer entspannten Atmosphäre.

Die Stadt hat eine Bevölkerung von etwa 5.000 Einwohnern und liegt inmitten der imposanten Kulisse der österreichischen Alpen. Das Ausseerland ist bekannt für seine unberührte Natur, glitzernde Seen und beeindruckende Berggipfel, die Outdoor-Aktivitäten wie Wandern, Radfahren und Skifahren ermöglichen.

Das Wetter in Bad Aussee ist typisch alpin geprägt. Die Sommer sind angenehm mit milden Temperaturen zwischen 15 und 25 Grad Celsius. Die Winter sind kalt und schneereich, was die Region zu einem beliebten Ziel für Wintersportler macht. Die beste Reisezeit hängt von den individuellen Vorlieben ab, aber sowohl der Sommer als auch der Winter haben ihren ganz eigenen Charme.

Bad Aussee ist auch für seine traditionelle Kultur und Volkskunst bekannt. Die Region pflegt stolz ihre Bräuche, darunter das Narzissenfest, bei dem farbenfrohe Blumenparaden stattfinden. Die Stadt beherbergt auch das berühmte Narzissenbad, das für seine heilenden Eigenschaften bekannt ist und ein beliebter Ort für Entspannung und Erholung ist.

Die Region bietet eine Vielzahl von Unterkunftsmöglichkeiten, darunter gemütliche Hotels, Pensionen und Ferienwohnungen, die den Bedürfnissen der Besucher gerecht werden.

Mit ihrer malerischen Landschaft, reichen Kultur und entspannten Atmosphäre ist Bad Aussee ein wunderbarer Ort, um die Schönheit der österreichischen Alpen zu erleben und dem hektischen Alltag zu entfliehen. Ob Sie die Natur erkunden, traditionelle Feste erleben oder einfach nur entspannen möchten, Bad Aussee hat für jeden etwas zu bieten.

## LÄNDER

---

### Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!

## REISECHECKLISTE

**Vor Antritt einer Reise kommt man oft noch ins Grübeln, ob man wohl alles eingepackt hat. Um dann aber mit gutem Gewissen in den Urlaub starten zu können, haben wir für Sie eine Checkliste erstellt.**

[Download Reisecheckliste](#)

## REISECHECKLISTE

**Was im Vorhinein zu beachten ist:**

- Reisepass, Personalausweis (Gültigkeit prüfen)
- Unterlagen Reiseversicherung
- Visum (falls benötigt)
- E-Card
- Allergie-/Impfpass
- Kreditkarte/ Bankomatkarte
- Fremdwährung (eventuell auch vor Ort Wechselmöglichkeit)
- Bei längeren Reisen Post umleiten lassen
- Urlaubs-Adresse hinterlassen

## Tipps und Tricks fürs Packen:

- Schwere Sachen nach unten
- Wettervorhersage checken
- Gepäck beschriften (am besten mit Gepäckanhänger)

## Der Handgepäck-Check:

- Tickets & Reiseunterlagen
- Reisepass, Personalausweis, Führerschein
- Bargeld, Kreditkarte, Bankomatkarte
- Stift, Notizblock
- Kaugummi/Tabletten (Reiskrankheit)
- Allergie-/Impfpass, E-Card
- Handy

## Hygiene/Apotheke:

- Notwendige Medikamente (z.B. Augentropfen, Insulin, Kontaktlinsen etc.)

## Sonstiges:

- (Sonnen-)Brille, Ersatzbrille / Kontaktlinsen
- Kamera (Batterien, Akkus, Ladegerät)
- Nackenkissen
- Taschenschirm
- Kopfbedeckung

## Für Unterwegs:

- Eventuell: z.b. Zeitungen, Bücher, Reiselektüre, Reiseführer, Stadtführer usw.
- Bei Zwischennächtigung (Fähre) eigenes Handgepäck (notwendige Kleidung, Toilettenartikel), Hauptkoffer verbleibt meistens im Bus

## Für weitere Informationen:

<https://www.bmeia.gv.at/reise-services/>